
 

ＪＦＥスチール（株）東日本製鉄所（千葉地区） 御中 

 

９月１１日の面談でお伺いしたいこと 

 

１．防風フェンスについて 

・詳細について 

２．新環境目標値超過の現実に対する対策 

３．今後の防塵対策の具体化（現状認識と問題意識と会社の方針） 

４．防塵対策についてＫＰＩを設定していないのはなぜか 

  今後も設定する考えはないのか 

５．苦情担当の社員としてどう感じているのか 

６．地域アドバイザー会議資料について 

 ・粗鋼生産量の推移５年分（千葉製鉄所分） 

 ・ＪＦＥの測定場所のうち蘇我小、問屋町マンション以外で市の環境目標値を超えている、

特に、東京ガスの測定地点は、半年が越えている、この原因として考えられることは 

 ・２３年度降下ばいじん増加の要因の一つと考えられるのが強風によるとしているがその

根拠は。また、その他の要因は考えられないのか 

 ・ＪＦＥの風向・風速の測定場所は 

 

 

千葉中央臨海部大気環境を考える会 


